

# Zertifikat

Als Anerkennung des Engagements wird das

**Jugendzentrum der Ev. Jugend  
Oberhausen-Osterfeld**

als



ausgezeichnet.

Das Jugendzentrum der Evangelischen Jugend Oberhausen-Osterfeld erfüllt die Standards zum Fairem Jugendhaus: Es bietet Produkte aus zertifiziertem fairem Handel an und führt Projekte sowie Aktionen durch, die Wirtschaften für das Leben und Gerechtigkeit zum Thema machen. Die Einrichtung fördert regionale Wirtschaftskreisläufe, achtet auf bewusste Ressourcennutzung und hat regelmäßig nachhaltige, ökologische Angebote im Programm.

Das Zertifikat wird von der Evangelischen Jugend im Rheinland für drei Jahre vergeben und zeichnet die besondere Auseinandersetzung mit dem Thema wirtschaftliche und soziale Gerechtigkeit aus.

Wuppertal, den 20. April 2024

Fiona Paulus  
Vorsitzende der Ev. Jugend im Rheinland

Tuulia Telle-Steuber  
Landesjugendpfarrerin

